



2016年
移住

インタビュー

みわあきこ
三輪 亞希子さん
(名古屋市出身)

世帯構成 • 単身

お仕事
ヤギ牧場

マウカ ラニ
「Mauka Lani
ゴート フーム
Goat Farm」経営



山間に 元気なヤギ達の 声が響いてます

南木曽町への移住の経緯を教えてください

亞希子さん 町へはまず、地域おこし協力隊員としてやってきました。私の場合「牧場を経営しチーズ作りをしたい」という明確な考へのもとで来ましたから、隊員としての3年間は

その準備期間でもあったわけです。役場の人、町の人、両親、多くの人に支えられて2019年、牧場をオープンをセることことができました。

どうして「ヤギ牧場」と考えたんですか?

亞希子さん 数年前、一念発起してハワイに。ハワイ大学で畜産や牧場経営を学びました。その後働いたヤギ牧場で、ヤギとそのチーズの魅力に惹かれ、「いつかは自分もヤギ牧場を」と思ったのがきっかけです。

この町を選んだ理由は何ですか?

亞希子さん ヤギ牧場を開設するのにとても適した場所だということが分かったからです。ひとつは私の実家がある名古屋市からそう遠くないこと。そしてもうひとつは、外国人観光客

が多いこと。実はヤギのチーズは欧米人の方が日本人に較べ食べ慣れているので、販売をする場所として有利なんです。

今後の夢を教えてください

亞希子さん 移ろう季節の中でヤギと共に暮らし、日々搾乳しミルクでチーズを作る。この牧場のそななありのままを知つてもうう「ファームツアーやってみたいと思っています。また、「アーマルセラピー」のように、ヤギに癒され元気になつてもううよつたプログラムも作つていきたいです。この牧場を頑張ることで、町に還元し、町の人たちにも貢献できればと思つています。

移住を考えている人にアドバイスはありますか?

亞希子さん 地域おこし協力隊員は役場に所属します。役場の人から地域の情報を教えてもらひえ、人とも繋げてもらひえるので、知らない土地に馴染むためにはとてもいい制度だと思います。町の人もすごく優しいし、頼れる人を見つけられるのではないか。